

## Übungen

1. Die Patientin gibt an, nach ihrem Unfall sofort in die Klinik gefahren zu sein.
2. Sie hatte Angst, dass sie eine schwere innere Verletzung hat.
3. Die Patientin beschwert sich darüber, dass sie drei Stunden in der Notaufnahme gewartet hat.
4. Sie ist außerdem der Meinung, nicht gründlich untersucht worden zu sein.
5. Der behandelnde Arzt versichert, alle notwendigen Untersuchungen durchgeführt zu haben.
6. Er machte auch den Vorschlag, dass man die Patientin zur Sicherheit stationär aufnimmt.
7. Die Patientin äußerte aber den Wunsch, dass sie aus dem Krankenhaus entlassen wird.
8. Sie berichtet, dass sie von einem Taxi nach Hause gebracht worden ist.
9. Der Arzt hat der Patientin empfohlen, dass sie am nächsten Tag den Hausarzt aufsucht.
10. Die Patientin gibt zu, ein bisschen überreagiert zu haben.